



Les opérateurs du secteur de transport de la gare routière de Dschang ont reçu vendredi 16 Février 2018 une visite inopinée d'une mission de contrôle routier.

C'est une visite qui a été conduite par le représentant du Maire de la commune de Dschang (3ème adjoint), les services techniques et ressources humaines de la Mairie de Dschang, sous la supervision du délégué régional des transports de l'Ouest et le délégué départemental des transports de la Menoua. Après une séance d'échange fructueux avec les syndicats de transporteurs et les chefs d'agence du côté de la gare routière de Dschang, il en ressort de vives recommandations sur le comportement à adopter à l'entrée, à l'intérieur, à la sortie de la gare routière de Dschang et sur l'ensemble du trafic routier de la commune de Dschang.

Suite au dialogue, une question assez poignante a été portée sur la prévention et la sensibilisation des usagers, ainsi que les transporteurs sur les nombreux cas d'accidents routier enregistrés au cours de cette nouvelle année, car la ville de Dschang en a connu plusieurs.

Rappelons que le dernier cas reste le drame qui s'était produit à l'entrée de la ville de Dschang côté Ouest, au niveau de l'agence général voyage, lorsqu'un monsieur perdait la vie, avec son épouse et ses 04 enfants.